

Vorwort der Schriftleitung

Aus dem Kreis der Mitglieder heraus ist an die Schriftleitung die Anleitung herangetragen worden, die einzelnen Nummern der „Archäologischen Nachrichten“ mit Zahlen zu kennzeichnen, damit Nachbestellungen leichter möglich sind. Wir werden diesem Wunsche folgen, so daß ab April 1970 die Jahrgänge zwar noch einheitliche Farben aufweisen, die Einzelhefte jedoch zusätzlich mit Nummern versehen sind. Im April 1970 wird dann Nummer 4 erscheinen.

Für Zuschriften an die Schriftleitung gilt eine neue Adresse, und zwar

H.-P. Kraft
68 Mannheim 41
Eisenacher Weg 93

Die Schriftleitung